

Biografía Ana Margarita Quesada Mondragón

Soy Ana Margarita Quesada Mondragón, abogada por vocación y mujer de esfuerzo. Antes de tener mi propia oficina, trabajé durante años como asistente legal, aprendiendo no sólo leyes, sino historias de vida que me marcaron profundamente. Cada caso que he atendido me ha enseñado que detrás de cada expediente hay una familia, un rostro y una necesidad real. He tenido el privilegio de servir a muchas personas en Guápiles y Pococí, en procesos de pensiones alimentarias y violencia doméstica. Es allí donde he visto las mayores injusticias: cuando la falta de recursos impide que alguien pueda defender sus derechos. Por eso mi compromiso es claro: seguir trabajando para que la justicia deje de ser un lujo y sea un derecho verdaderamente accesible para todos. Creo en la empatía, en el respeto y en la dignidad humana. Me mueve la convicción de que cada paso, por pequeño que parezca, puede abrir camino a una sociedad más justa y solidaria.